

# 議 事 録

会議等の名称	東部地区小学校給食センター建設市民説明会	開催日時	令和6年6月20日(木) 午後6時30分～午後7時40分
		場 所	中央公民館3階講堂
主催者(事務局)	東御市教育委員会	司会者	教育課長
出席者	市民20名  市長、教育長  事務局5名		
議 題	(議題) (1) 東部地区小学校給食センター建設について		
決定事項  (要点を箇条書き)	・各種質疑応答、意見交換を行った。 ・説明会の内容は、後日教育委員会HPへ掲載する。		

討議内容及び 経過	(発言者名)	(発言内容)
	事務局	開会・進行
		・市側の出席者紹介
	教育長	あいさつ
	市長	あいさつ
	事務局	東部地区小学校給食センター建設計画の検討経過概要について、資料に基づき説明
		《北御牧学校給食センターPR動画放映》
	事務局	食缶、アレルギー食対応容器の実物について説明
	事務局	質疑応答やご意見をいただきたいと思いますが、一部の住民の方から住民監査請求がされその結果により報道では訴えの提起があったとされていることから、本日はこの訴えの内容に関わると思われる質問につきましては、一部回答を控えさせていただきますのでご了承ください。
	参加者	柵津小に通っている保護者です。小さい子どもがいる保護者はこの時間帯では参加できない。みんなが参加しやすい時間帯での説明会をお願いしたい。
	事務局	希望があれば、遅い時間帯の開催を検討したい。
	参加者	田中小に通っている保護者です。PTA総会で説明会を開催したとのことだが、実際には総会当日に開催の案内があり参加できる状況ではなかった。田中小では子どもたちが自校式を望んで手紙を出したと思うが、なにも回答がいただけていない。
		※田中小学校は全児童に文書により開催通知を發布した。
	事務局	子供たちからいただいた手紙については、そのほとんどがおいしいといった内容でしたが、一部の子どもがいいイメージをもっていなかったため今後も理解を深めていただけるよう取り組んでいきます。
	参加者	子どもを3人育てた保護者です。自校式の給食がすばらしいと考えていたが、今日の説明でセンターもよさそうでよかった。ランニングコストはどのように考えているのか。
	事務局	施設の規模、設備の内容等によってランニングコストは大きく変わるため、現在のところランニングコストは試算していない。現在、基本設計を行っているところで、具体的に計画が進んでいく中で試算していきたいと考えています。

討議内容及び 経過	参加者	検討委員会はいつころ組織する予定なのか。
	事務局	7月上旬には組織する予定です。
	参加者	センター化を決めた決裁文書はあるのか。教育長がセンター化を検討 しろといった指示書はあるのか。
	事務局	ただいまの質問に関しては、冒頭に説明しましたとおり訴えに関わる 質問であるため回答は控えさせていただきます。
	参加者	学校施設台帳があり、毎年ヒアリングによって給食室の状態を確認して いると思うが、もう駄目だという段階まで気づかなかったのか。
	事務局	学校施設台帳に関しては、児童数や大きな改修を行ったものを毎年更新 しているもので、施設状態のヒアリングとは別のものとなります。 ヒアリングは各学校の状態を確認させていただくために実施しており、 毎年学校の状態を確認しています。
	参加者	毎年状態を確認していて、今回はもうセンター化しかないといった状態 まで放置していたことに危機感がある。
	市長	旧東部町時代に東部中学校と田中小学校の給食室が古くなり建て替えが 必要なことから検討委員会が組織され私もその委員となった。当時は、 自校式とセンター式では委員の中で平行線となったが、最終的には自校式 の意見が多数派で自校式となった。 当時と比べ現在では、衛生管理基準やアレルギー食対応について法律が 大きく変わり、既存の施設の改修では難しいと考えている。 皆さんから自校式の継続やランニングコストといった比較の話をいただ くが、できないものとは比較できないと考えており丁寧な説明で理解して もらうしかないと考えています。
	参加者	現在訴えられているのは、教育委員会で検討したものを市長に協議した ような文書が残っていないことが問題となっている。そこを反省して改め いかないといけないと思う。適切に対応してほしい。このことに関しては 回答は不要です。
	事務局	閉会